

Tennis : Alain Bossard passe la main

Une cinquantaine de personnes étaient réunies, samedi 1^{er} octobre, pour rendre hommage à Alain Bossard. Celui-ci vient de quitter la présidence du club de tennis d'Argenton, après vingt années de bons et loyaux services.

« C'était très émouvant, je suis très touché par l'hommage qui m'a été rendu », déclarait Alain Bossard le soir même. Et pour cause, le tennis représente cinquante ans de sa vie, quarante-cinq années de responsabilités dont vingt de présidence.

Des terrains de padel en projet

Après avoir quitté l'armée à l'âge de 43 ans, et tout en exerçant la fonction de directeur du service des sports à la mairie d'Argenton et celle de président du club omnisports,



Alain Bossard (au centre) prononce son discours de fin de présidence lors de l'assemblée générale du 1^{er} octobre.

Alain Bossard a pris la présidence du club de tennis en 2002. Représentant de la Ligue du Centre à la fédération, il a toujours tenu à rester présent sur le terrain, « parce que c'est important de connaître les demandes des pratiquants à l'intérieur des clubs ». L'US Argen-

ton (USA) tennis lui doit notamment la création de l'Open.

Lors de la réunion, Alain Bossard a tenu à souligner l'excellent travail réalisé par Baptiste Bouchaud, responsable sportif du club depuis 2019. Avec ses deux cents licenciés

et de très bons résultats sportifs, l'USA tennis est le troisième club de l'Indre. Cédric Chambourdon a été élu nouveau président du club. Ce dernier a bien l'intention de poursuivre les projets mis en œuvre par son prédécesseur, à commencer par la construction de terrains de padel, une activité en pleine expansion qui permettrait au club de recueillir plus de cinquante adhérents supplémentaires. Sans oublier l'Open et la poursuite de l'objectif des deux cents licenciés. Fait rare de mémoire d'association, sept adhérents se sont portés volontaires pour rentrer dans le bureau, dont cinq jeunes formés au club. Alain Bossard demeurera membre de l'USA tennis et défendra le week-end prochain les couleurs du club.